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教 育 委 員 会 定 例 会 
 

日 時  令和６年１１月２８日（木） 

午後１時30分～午後１時45分 

                      場 所  防災コミュニティセンター大会議室 

 

出席者：教育長 石井朝方  教育委員 西山清和、深澤里奈子、鈴木貴志 

 

事務局及び出席者：大木参事、村松社会教育課長、常盤社会教育課副課長 

露木学校教育課副課長、二見図書館長、二宮美術館長 

岸岡学校教育課主査、芹澤学校教育課管理係主事 

          

石井教育長 皆さん、こんにちは。お忙しい中ご参集いただき、ありがとうございます。た

だいまの出席者数は４名です。地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第３

項に定める定足数に達しておりますので、これより令和６年湯河原町教育委員会１１月

定例会を開会いたします。本日の議事日程は、お手元に配布のとおりです。会議録署名

委員は会議規則第３５条の規定により、西山委員、鈴木委員の２名を指名いたします。

よろしくお願いいたします。 

   それでは、まず非公開とする案件についてお諮りいたします。案件（１）協議事項 協

議第２０号 人権に関する川柳の最終選考についてにつきましては、審査過程であり、決

定後に公表する案件であります。次に、協議第２１号 令和７年度小・中学校外国語活動

事業派遣業務委託に係るプロポーザル実施要領（案）についてにつきましては、未確定な

要素を含む案件であります。次に、協議第２２号 令和７年度湯河原町放課後児童健全育

成事業運営業務委託に係るプロポーザル実施要領（案）については、未確定な要素を含む

案件であります。以上、３件の会議を非公開としたいと考えますが、ご異議ございません

か。 

委員 全員異議なし 

石井教育長 それではご異議がないものと認め、この３件につきましては、地方教育行政の組

織及び運営に関する法律第１４条第７項ただし書き及び会議規則第３３条第１項の規定

により、非公開といたします。 
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議事録の承認 

    令和６年１０月教育委員会定例会議事録の承認について 

石井教育長 次に、議事録の承認に入らせていただきます。令和６年１０月教育委員会定例会

議事録の承認について、事務局から説明をお願いします。 

芹澤学校教育課管理係主事 令和６年１０月教育委員会定例会議事録につきまして、修正等は

ございません。 

石井教育長 説明が終わりました。議事録について、何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 

石井教育長 ないようでしたら、令和６年１０月教育委員会定例会議事録については、承認す

ることにご異議ございませんか。 

委員 全員異議なし 

石井教育長 それではご異議がないものと認め、令和６年１０月教育委員会定例会議事録につ

いては承認されました。 

 

  案 件 

  （１）協議事項 

    協議第２３号 湯河原町教育委員会後援等承認申請（公益財団法人平塚市まちづくり 

財団）について 

石井教育長 それでは、案件に入らせていただきます。（１）協議事項 協議第２３号 湯河原

町教育委員会後援等承認申請（公益財団法人平塚市まちづくり財団）についてを案件とい

たします。事務局から協議理由の説明をお願いします。 

芹澤学校教育課管理係主事 協議第２３号をお願いします。 

  （資料に基づいて、協議第２３号 湯河原町教育委員会後援等承認申請（公益財団法人 

平塚市まちづくり財団）について 説明） 

  ・第十回湘南ひらつか能狂言 復曲「真田」 

石井教育長 これをもって協議理由の説明を終わります。これより質疑に入ります。質疑はご

ざいませんか。 

委員 質問、意見等なし 

石井教育長 平塚ゆかりの真田氏にかかわる能狂言の後援をすることに少し違和感がありま

すが、何か理由があるのですか。 
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大木参事 この「七騎落ち」というのが、恐らく頼朝の旗揚げのときの城願寺にまつってある

七騎堂の七騎のことではないかなと思うんです。７人の勇敢な武将が頼朝を助けて、逃が

したという史実に基づいているということで、湯河原というのが出たのかなと感じました。

真田氏というのは平塚市にいらっしゃった方で、土肥實平と一緒に頼朝に協力したという

ことで、ゆかりがあるということなのかなと思っております。 

石井教育長 どちらかと言うと、与一よりも七騎の方があとですね。 

大木参事 そうですね。 

石井教育長 では、質疑がないようですから、質疑を終了いたします。これより協議第２３号

を挙手により採決いたします。本案は原案のとおりとすることに賛成の方は、挙手願いま

す。 

委員 全員挙手 

石井教育長 全員賛成。よって、本案は原案のとおり決定いたしました。 

   

報 告 

  （１）子どもフォーラムについて 

石井教育長 次に、報告に入ります。（１）子どもフォーラムについて、事務局から報告をお願

いします。 

露木学校教育課副課長 資料１をお願いします。 

  （資料に基づいて、子どもフォーラムについて 報告） 

  ・令和６年度湯河原町子どもフォーラム実施要項 

石井教育長 報告が終わりました。何か質疑等はございますか。 

委員 質問、意見等なし 

 

  その他 

   ・災害に備え公共施設等へのＬＰガス導入について（要望） 

石井教育長 次に、その他に入ります。災害に備え公共施設等へのＬＰガス導入について（要

望）を事務局からお願いします。 

芹澤学校教育課管理係主事 資料をご覧ください。 

  （資料に基づいて、災害に備え公共施設等へのＬＰガス導入について（要望） 説明） 

  ・ＬＰガス業界では、災害時の避難所のストレス軽減対策として、体育や部活動時の熱中
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症対策として、「体育館」へのＧＨＰエアコンを導入することは誠に有効であると考えてお

ります。災害時に備えて、自立型電源を持つ停電対応型ＧＨＰエアコンを整備するよう要

望します。 

石井教育長 説明が終わりました。このような要望があったというものです。 

  その他、委員の皆さんから何かございますか。 

委員 質問、意見等なし 

石井教育長 事務局から何かございますか。 

事 務 局 なし 

石井教育長 それでは、以上をもちまして、本日の秘密会を除く日程は、すべて終了いたしま

した。 

 

 


